

DDIS dans le vent



© Eldos

L'entreprise d'Anzin a installé à Onnaing son éolienne pilote. La DDIS 60 est une éolienne de nouvelle génération, économique, résistante aux micro-coupures électriques et multiphasée, selon son concepteur Jean-Marc Canini.

3 M€ ont été investis avec le soutien d'Oséo Innovation, de la Région et du Feder. Du haut de ses 50 mètres, elle veut faire la démonstration de son efficacité technologique. Le but : céder des licences à des industriels. En attendant, un accord a été signé avec un groupe indien pour une livraison de deux machines cet été. Et un investisseur privé en installera huit dans les Vosges fin octobre. DDIS compte huit salariés.